



CARREFOUR GROUPE

FLASH INFO

FRANCHISE ET LOCATION - GÉRANCE

UNE NOUVELLE VAGUE DE CESSIONS DE SUPERMARCHÉS ET D'HYPERMARCHÉS SERA ANNONCÉE LE 20 OCTOBRE !

www.cfdt-carrefour.com

www.facebook.com/carrefour.reculsocial

Flash-info du 6 octobre 2023

Plan de transformation Carrefour : un véritable naufrage social ?!



C'est encore une mauvaise nouvelle qui vient de tomber. En effet, le 20 octobre, les organisations syndicales sont convoquées afin de se voir annoncer la nouvelle vague de magasins qui seront cédés en location-gérance ou en franchise début 2024 !

Carrefour continue donc d'appliquer sa stratégie qui consiste à faire sous-traiter la gestion de ses magasins les « moins rentables » (mais pas toujours...) à des repreneurs. Ce faisant l'entreprise en profite aussi pour se séparer des salariés concernés et diminuer ses frais de personnel.

Depuis l'arrivée d'**Alexandre Bompard** à la tête du groupe en 2018, ce sont **268** magasins qui ont été cédés (20 000 salariés concernés) :

2018	=	34	magasins	(5 hypers et 29 Markets)
2019	=	36	magasins	(5 hypers et 31 Markets)
2020	=	67	magasins	(12 hypers et 55 Markets)
2021	=	47	magasins	(10 hypers et 37 Markets)
2022	=	43	magasins	(16 hypers et 27 Markets)
2023	=	41	magasins	(16 hypers et 25 Markets)
2024	=	??	magasins	(?? hypers et ?? Markets)

Quels vont être les établissements annoncés le 20 octobre ? Pour l'instant la direction garde la liste au secret... Pourtant « *En France, le groupe a réalisé une performance remarquable, avec une forte progression de la marge*

opérationnelle », déclare Alexandre Bompard en commentant les résultats du 1^{er} semestre. Rappelons également qu'à fin 2023, Carrefour aura dépensé **2 milliards d'€** dans le rachat de ses propres actions afin de soutenir le cours de bourse et de mieux rémunérer ses actionnaires !

La Cfdt-Carrefour qui a mené de nombreuses actions contre ces vagues d'externalisations, demande à Carrefour de **neutraliser tout impact social** (perte de rémunération, disparition des accords d'entreprises) sur les salariés concernés ! Nous n'excluons aucune action et aucun recours dans les semaines qui viennent pour protéger l'ensemble des salariés contre les effets de la stratégie du groupe.

Un ancien directeur juridique de Carrefour dénonce les pratiques du groupe !

Il n'y a pas que les salariés qui souffrent. Dans ce livre un ancien directeur juridique de Carrefour dénonce la situation des petits franchisés (Contact/City), étran-glés financièrement et gardés contractuellement captifs

Jérôme Coulombel

Carrefour
La grande arnaque

VOUS NE FEREZ PLUS VOS COURSES COMME AVANT

ROCHER